

Tag der offenen Tür in Tanna bei ExtraEnergy

Teilnehmer gesucht für Ergonomietest

Tanna. Am 20. Oktober öffnet ExtraEnergy Tür und Tor und lädt zum Ergonomietest nach Tanna ein. Von 10 bis 18 Uhr informiert ExtraEnergy und bietet etwa 40 unterschiedliche Elektrofahrrad-Modelle zum Selbertesten an. Der Ergonomietest findet an drei Tagen vom 20. bis 23. Oktober 2011 statt.

Interessierte können aktuelle Pedelec Modelle beim Ergonomietest dem ultimativen Alltagstest aussetzen. Unter der Auswahl der etwa 40 E-Räder finden Besucher Tiefeinsteiger mit und ohne Rücktrittbremse, Mountainbikes, Falträder und ein Kompaktrad. Mit dabei sind der neue Panasonic 36 V Antrieb, der Bosch Antrieb bis 25 km/h und über 25 km/h Tretunterstützung, der Daum Antrieb mit Rücktrittbremse und einige weitere Antriebsversionen.

Fünf Teilnehmer haben noch die Möglichkeit, beim Ergonomietest mitzumachen und jedes der Testräder auf seine Alltags-tauglichkeit zu bewerten. Die Teilnahme ist offen für jeden ab einem Mindestalter von 16 Jahren. Um vorherige Anmeldung wird gebeten.

Den Ergonomietest live können Besucher am Tag der offenen Tür erfahren und erfragen. Zusätzlich werden Führungen durch das weltweit einzige Leicht-Elektro-Fahrzeug-Museum in Tanna angeboten, die Hannes Neupert, 1. Vorsitzender ExtraEnergy e.V. leitet. Er gibt gerne Einblick in den weltweiten Stand der Entwicklung der Elektro-Fahrräder. OTZ



Tel.: 036646 / 270 94
E-Mail: angela.budde@ExtraEnergy.org